



Santiago, Marzo 14 de 1991

SU MAJESTAD:

Mucho le agradezco su tan afectuosa carta que tuvo la gentileza de enviarnos con S.A. la Infanta Cristina.

Para mi mujer y para mí ha sido un agrado tener la oportunidad de recibir a la Infanta, cuya simpatía y sencillez ha cautivado a los chilenos. Espero que su visita a Chile haya sido para ella una experiencia grata. Su presencia en la inauguración del Parque de los Reyes en Santiago fue una nueva manifestación del afecto que une a nuestras naciones.

Leonor y yo, como todos los chilenos que tuvieron oportunidad de conocer a Sus Majestades en octubre pasado, conservamos excelente recuerdo de su visita a Chile, que dio motivo para fortalecer el cariño de los chilenos por la madre Patria. Confío en que nuestra próxima visita a España contribuya también a fortalecer la amistad entre nuestros pueblos.

Mi mujer y yo nos valemos de la gentileza de vuestra hija para haceros llegar, a la Reina y a Vuestra Majestad, nuestros más cordiales saludos y la expresión de nuestra leal amistad.

Con mi mayor respeto y aprecio,

*Very cordially*

*Vallejo*

A SU MAJESTAD JUAN CARLOS I  
REY DE ESPAÑA